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ATA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMI SSÃO DE 
PÓS-GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE TECNOLOGIA DA UNIVERS IDADE 
ESTADUAL DE CAMPINAS . Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil 
doze, às 16h, na Sala da Coordenadoria de Pós-Graduação da Faculdade de Tecnologia – 
FT, reuniram-se a Comissão de Pós-Graduação, sob a Presidência da Professora Dra. 
Regina Lúcia de Oliveira Moraes e com o comparecimento dos seguintes membros: Gisela 
de Aragão Umbuzeiro, Profa. Rosa Cristina Cecche Lintz, Prof. Dr. Francisco José Arnold, 
Prof. Dr. Vitor Rafael Coluci e a Discente Érika Rabello Moretti. Havendo número legal de 
membros, a Senhora Presidente declara aberta a Reunião. I  Aprovação da Pauta – Em 
votação, aprovada por unanimidade. II  Aprovação da ata - Em votação, aprovada por 
unanimidade. III- Expediente – 3.1 Modelo Edital Processo Seletivo – A Senhora 
Presidente informa que esta disponível para apreciação uma proposta de edital do processo 
seletivo para ingresso no programa de pós-graduação da FT. Solicita aos membros que 
analisem e façam proposta para discutir na próxima reunião. 3.2 - Outros Assuntos – 1 
Workshop - A Senhora Presidente informa que a abertura do Workshop contou com a 
presença do Pró-Reitor e  relata que o formato de apresentação do workshop apresentado 
por meio de poster neste semestre foi interessante. E que a palestra atendeu as expectativas 
do público. Com a palavra a Profa Gisela comenta a importância para o Tecnólogo a 
palestra sobre a Lei de Potabilidade de água e responsabilidade civil e criminal. Diz ainda 
que o Plano de Segurança na água e interessante para o tecnólogo, pois abre grandes 
oportunidades de emprego. Neste evento ainda houve a apresentação do livro da Profa. 
Gisela. 2. A discente Erika com a palavra comenta a necessidade do modelo de dissertação 
no site da Faculdade de Tecnologia. A mesma e informada que o modelo de dissertação foi 
retirado da página para evitar divergência de informação entre o Regulamento Geral da 
Universidade e a Faculdade de Tecnologia, pois pode ocorrer atualização na norma e nem 
sempre as unidades são informadas, o que causa devolução de dissertações por não estarem 
dentro do regulamento vigente.  IV- Ordem do Dia – 4.1 Revisão de Credenciamento – 
A Senhora Presidente informa que a pedido da Diretoria as Normas de Credenciamento foi 
revista e apresenta o novo texto aos membros. Em votação, após discussão e aprovado por 
unanimidade o texto em anexo. 4.2 Exame de Proficiência em Inglês – A Senhora 
Presidente apresenta o texto em inglês sugerido pelo Prof. Vitor. Em discussão e sugerido 
que as questões sejam elaboradas pela Profa. Angelica e que as respostas do texto serão em 
português.  Em votação, após apreciação. O texto e aprovado por unanimidade com a 
sugestão proposta. 4.3 – Processo de Seleção Alunos Regulares – A Senhora Presidente 
distribui os projetos dos candidatos a alunos regulares aos membros por área de interesse e 
os membros analisam. Em votação após apreciação, e aprovado por unanimidade a 
exclusão de alguns projetos que não atendem as normas do processo seletivo. Fica definido 
ainda uma lista de alunos aprovados que será entregue a secretaria de pós graduação para 
divulgação no site. 4.4 – Calendário de Reuniões – A Senhora Presidente apresenta o 
calendário de Reuniões para o ano de 2013. Um dos membros informa que a Diretoria 
definiu que as reuniões da Faculdade de Tecnologia deverão ocorrer apenas as quintas 
feiras. A Senhora Presidente diz que não foi informada e solicita que se retire o assunto de 
pauta. Em votação, aprovado por unanimidade. 4.5 – Calendário para Alunos Especiais - 
A Senhora Presidente apresenta o calendário para alunos especiais, em votação após 
apreciação, aprovado por unanimidade. 4.6 – Aprovação da Banca de Dissertação da 
Discente Consuelo Rico Salgueiro – Em votação, após apreciação, aprovada por 
unanimidade. Nada mais havendo a tratar a Senhora Presidente, encerra a reunião e para 



constar eu, Fátima Aparecida Alves Guerra, digitei a presente Ata para ser submetida aos 
membros da Comissão de Pós-Graduação. 


